# Habitat for Humanity of Puerto Rico 25 años transformando vidas y comunidades en Puerto Rico



# **Quiénes Somos**

Habitat for Humanity of Puerto Rico (Habitat Puerto Rico) es una entidad sin fines de lucro con una trayectoria de más de 25 años en la Isla, afiliada a la entidad global Habitat for Humanity International con presencia en los 50 estados de Estados Unidos y sobre 70 países.

Siguiendo un modelo de vivienda de interés social con enfoque comunitario, Habitat Puerto Rico trabaja en proyectos de vivienda para ayudar a personas y familias de bajos y medianos ingresos a alcanzar estabilidad y la oportunidad de un mejor futuro mediante la adquisición de una vivienda propia, reparación de viviendas y capacitación.

A través de alianzas multisectoriales y con el apoyo de donantes y voluntarios, la entidad ha ayudado a cientos de personas y familias en comunidades a través de toda la Isla en la construcción, rehabilitación y/o titularidad de sus viviendas; y ha asumido un rol proactivo en el desarrollo de estrategias y soluciones para mejorar el panorama de vivienda aseguible en la Isla.

Nuestra visión es un Puerto Rico donde todas las personas y familias tengan un lugar digno y seguro donde vivir.

# **PROYECTOS**

## Adquisición de Vivienda

El Programa de Adquisición de Vivienda de Habitat Puerto Rico le brinda a personas y familias trabajadoras de bajos y medianos recursos la oportunidad de adquirir una vivienda digna y segura a un precio accesible.

Trabajamos en la adquisición, rehabilitación o construcción, y venta de propiedades a familias en necesidad de una vivienda asequible y les guiamos durante todo el proceso de adquisición de su nueva vivienda.

Los propietarios de las viviendas de Habitat Puerto Rico se eligen en base a sus necesidades, su capacidad para pagar una hipoteca de bajo costo con 0% de interés y 0% APR, y su disposición para invertir horas de "esfuerzo propio y ayuda mutua" en la rehabilitación de sus nuevas viviendas y participar en talleres educativos de finanzas y cuidado del hogar.

# "Yo llevaba años buscando una casa para comprar, porque ya no quiero alquilar más. Pero no hay vivienda asequible, mucho menos con un sueldo de madre soltera. El día que recibí la noticia de que había cualificado para comprar la casa, fue una señal de que todo iba a estar bien. Cuando entramos por primera vez, el nene corrió por toda la casa y me abrazó llorando, fue bien emocionante. Doy gracias a Dios y luego a Habitat por este sueño hecho realidad". - Anet, beneficiaria pueblo de Peñuelas, Programa de Adquisición de Vivienda

# Reparación de Viviendas

Ya sea a causa de desastres naturales, construcción deficiente o deterioro, reparamos y realizamos mejoras a viviendas que lo necesitan para convertirlas en estructuras sólidas, seguras y resilientes

# Entrega de Kits de Reparación de Viviendas

Proveemos ayuda inmediata a familias para cuyas viviendas sufrieron daños por desastres naturales u otras situaciones de emergencia mediante la distribución de Kits de Reparación de Vivienda, y les orientamos sobre el uso de los materiales en el kit y cómo solicitar fondos gubernamentales para completar las reparaciones a sus viviendas.













# Habitat for Humanity of Puerto Rico 25 años transformando vidas y comunidades en Puerto Rico







# Programa de Recuperación de Puerto Rico

En el 2018, Habitat Puerto Rico unió fuerzas con Habitat for Humanity International para desarrollar el Programa de Recuperación de Puerto Rico de cinco años (2018-2023), financiado por donaciones de individuos y corporaciones, para contribuir a la reconstrucción y resiliencia del país luego de los huracanes Irma y María, revitalizar las comunidades y ayudar a las familias afectadas a atender sus necesidades de vivienda.

### El programa incluye:

- Reparación y rehabilitación de viviendas en Municipios a través de toda la Isla.
- Legalización y otorgación de títulos formales de propiedad.
- Capacitación de la fuerza laboral de construcción a través de nuestro adiestramiento gratuito Habitat Builds Puerto Rico y adiestramientos de seguridad en construcción OSHA 10/30; capacitación en manejo de riesgos y vivienda segura para comunidades a través de nuestra herramienta gratuita en línea www.ConstruirEnComunidad.org; y talleres de mantenimiento y finanzas del hogar para familias.
- El intercambio de conocimientos con el gobierno, municipalidades y comunidades para mejorar la política pública y desarrollar soluciones sobre vivienda de interés social.

# **LOGROS**

Desde 1997, nuestra trayectoria en Puerto Rico ha sido una de constantes pasos firmes y evolución para ofrecer servicios que se adapten a las necesidades de vivienda más apremiantes del país. Nuestros logros hasta la fecha incluyen\*:







• 2,000 kits luego del huracán María • 1,100 kits luego del huracán Fiona







\*Resultados a diciembre 2022

# **Voluntariado**

El éxito de nuestros proyectos y esfuerzos se debe en gran parte a la generosidad de nuestros voluntarios. Cada año, individuos v empresas se unen a nosotros, donando su tiempo, entusiasmo y trabajo a nuestros proyectos de construcción y rehabilitación de viviendas junto a las familias beneficiadas.

# **Donativos**

Nuestro trabajo y logros son posibles gracias a los donativos que recibimos de individuos y corporaciones. Todo el dinero recibido de los donativos se utiliza e invierte en Puerto Rico para apoyar a individuos y familias en la Isla.





